



Un vêtement vous donne du fil à retordre ? Faites appel à l'atelier d'Antoinette et Noélie

Depuis plusieurs années, Antoinette Ranc accueille sa clientèle dans son atelier de couture chaleureux et convivial. Décoré de bois et de lin et agrémenté de quelques décorations raffinées, on s'y sent comme à la maison. C'est ici qu'elle vient à la rescousse d'un pantalon trop long à raccourcir, broche joliment vos coussins et redonne une deuxième jeunesse à un canapé oublié. « Je prends beaucoup de plaisir à faire du neuf avec du vieux en respectant les artisans d'autrefois » confie t'elle.

Elle fait partie de celles qui perpétuent la tradition des petites mains expertes qui savent encore couper, brocher, piquer ou coudre. Toujours de bon goût, elle conseille au mieux ses clients pour embellir leurs tenues et mettre en valeur leurs tissus d'ameublement.

C'est entre fils, aiguilles, bobines, boutons et rubans, qu'Antoinette réalise aussi des sacs et des pochettes pour Pimponette, une créatrice de Châteauneuf du-Pape, avec qui elle collabore et exprime sa créativité.

Passionnée par son métier manuel, elle se confie sur l'artisanat « Pour être sincère je suis vraiment fière d'appartenir à la famille de l'artisanat et du savoir-faire français qu'on ne valorise malheureusement pas assez. On ne dit pas suffisamment à nos jeunes qu'il y a des métiers d'avenir avec des revenus corrects. »

Son activité de couturière lui permet aussi de rencontrer des personnes de tous milieux, différents les uns des autres, aspect de sa profession qu'elle trouve très enrichissant.

L'atelier d'Antoinette et Noélie est ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 13h30 à 19h.

Vous pouvez également déposer vos retouches au pressing Agape.

N'hésitez pas à venir lui rendre visite !